



En breve alianza PAN, PRI y PRD en Edomex y Coahuila

En breve se concretará la alianza entre PAN, PRI y PRD para contender en las próximas elecciones por las gubernaturas del Estado de México y de Coahuila, informó el diputado del Partido Acción Nacional, Santiago Creel Miranda.

Dijo que ya se está en la etapa conclusiva y que el anuncio formal podría darse este miércoles o el jueves.

“Estamos ya a punto de anunciar lo que es nuestra alianza PAN-PRI-PRD en el estado de México y Coahuila, los presidentes están ya en la etapa conclusiva del proceso de negociación; entonces ya en breve, quizá mañana o pasado podrán conocer ya los términos y condiciones de la conclusión de esa negociación”.

“Y bueno, pues cada uno de nuestros partidos está ya preparándose con nuestros distintos comités directivos municipales para que apenas se dé la luz verde de la contienda en el Edomex y en Coahuila, estemos preparados para llevarla a cabo”.

En conferencia de prensa, Creel Miranda dijo las dirigencias de los tres partidos harán el anuncio en su momento.

“Se dará a conocer por parte de los presidentes de los tres partidos: del PAN, del PRI y del PRD, en su momento, próximamente, así les anuncio que ya estamos a días de que esto se dé a conocer y ahí se establecerán las reglas para la alianza de aquí en el futuro e inclusive la renovación de nuestras alianzas aquí en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores, también se abordarán”.



<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/buscara-oposicion-llamar-a-comparecer-a-sheinbaum-por-accidentes-en-metro/>